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 長  崎  県  立  佐  翔  世  保  東  校  高  等  学 

URL: 

『マラソン大会』を実施しました 

１２月１２日(水)曇り空の中、東部スポーツ広場にてマラソン大会が行われました。始め
に、１、２、３年生の男子が 7.5kmを走り、次に３年女子、２年女子、１年女子が 5.5ｋｍを
走りました。最後は、駅伝の部が全学年一斉に行われ、各クラス代表の女子４名、男子１
名の計５名がタスキをゴールまで繋ぎました。 
マラソン大会前は、体育の授業でグランドを走ったり、タイムを計測したり、練習を重ねて

本番を迎えました。本番では、みんな一生懸命走り、走っていない人はコースのそばで『頑
張れー！』や『あと少し！』など、学年に関係なく大きな声で応援をする姿がありました。私
自身、応援をしてくれたみんなのおかげで、走るのをやめたいと思っても、練習の２、３倍は
頑張れたような気がします。駅伝の部では、タスキが次の走者に渡るたびに大声援が巻き
起こり、ゴール後にはクラスの全員でアンカー走者を迎えるなど、クラスの団結がさらに深ま
るマラソン大会となり、大盛り上がりでした。昼食は、PTAの方がお弁当・お茶・お菓子を用
意してくれ、疲れた後に食べるお弁当の味は格別でした。 (文章：１年皆良田夏実 西諌早中出身) 

  

２年生の時は、部活をしていたので今より
も体力があり、３周してもそこまで疲れません
でしたが、今年は友人と軽く走ったのに、人
生で一番疲れたのではないか、と思うくらい
に疲れました。「体力落ちたなー。」とひしひし
と感じました。駅伝の部は、どのクラスの走
者も速くてとても迫力があって、応援してい
てとても楽しかったです。 

▼生徒感想 ３年：松本将吾 (広田中出身) 


